
Frau Bühse fragt an, welche Lösung hinsichtlich der Dachausbildung bezüglich der 
Entwässerung gefunden wurde. 
 
Die Verwaltung führt hierzu aus, dass einvernehmlich eine Innenentwässerung erfolgen soll. 


